

28 fév 2019 -13:44

Inauguration officielle de la place Jourdan réaménagée

La place Jourdan a désormais un nouveau visage : une place plus conviviale, plus verte et plus spacieuse. Shoppers, amateurs d'un bon verre en terrasse ou d'un lunch entre collègues seront contents de voir le parking à ciel ouvert laisser place à un véritable espace de rencontre. Les travaux de réaménagement débutés il y a 1 an sont aujourd'hui inaugurés par Beliris et la commune d'Etterbeek.

Ce qui n'était encore qu'un parking il y a quelque mois est désormais un espace ouvert et agréable, tant pour les riverains que les visiteurs du quartier. Il se prête plus facilement à l'organisation d'évènements : marchés, fêtes populaires... La place, dessinée par les bureaux Sum Projects et Greisch, s'étend désormais d'un côté jusqu'aux façades, laissant plus de place et une vue dégagée aux terrasses. Avec les arbres plantés, les nouveaux bancs, le nouvel éclairage et la fontaine qui fait un clin d'œil au ruisseau Broebelaer qui s'y écoulait jadis, la place prend aujourd'hui un air plus paisible.

Le parking souterrain dans l'avenue du Maelbeek et le petit parc public Jo Heyne, attenants à la place, ont également été rénovés avant la fermeture du parking de la place Jourdan.

Les voiries ont été restructurées pour décourager le trafic de transit et accroître la sécurité, notamment pour les cyclistes et piétons. Des feux ont été placés sur le nouveau plateau de l'avenue du Maelbeek, permettant aux piétons et cyclistes de traverser en sécurité pour rejoindre le parc Léopold. Un système de détection permet aussi d'accorder la priorité aux bus qui veulent emprunter l'avenue du Maelbeek. La desserte des transports en commun sera également plus fluide avec notamment l'arrêt de bus de la place Jourdan a été déplacé vers le bas de la rue Froissart, où les bus bénéficient d'une bande de circulation qui leur est propre en direction de la rue Belliard.

Un montant de € 4,5 millions, études et travaux compris, a été investi pour ces travaux menés et financés par Beliris, les équipes fédérales au service de Bruxelles, en collaboration étroite avec la commune d'Etterbeek.

Enfin, le quartier poursuit ainsi sa mue au profit de la population avec notamment des travaux dans la rue Froissart qui dureront jusqu'à l'été 2019 et le réaménagement du square Forte dei Marmi à proximité immédiate dans le cadre du contrat de quartier Chasse-Gray qui débutera prochainement. Dans les années 1990, Etterbeek s'est attelée à une rénovation urbaine de grande ampleur dans le bas de la commune via la Régie foncière. Des bâtiments inoccupés ont été rachetés et rénovés en habitations pour accroître la qualité de vie du quartier. La rénovation de la place Jourdan vient couronner cette transformation. Notons que la commune a multiplié les initiatives pour favoriser la participation citoyenne dans ce projet. De son côté, la Régie foncière a assuré la construction d'un nouveau bâtiment pour la friterie Maison Antoine. Au final, c'est tout un quartier qui s'épanouit.

Beliris
SPF Mobilité et Transports
Rue du Progrès 56
1210 Brussel
Belgique
+32 2 277 31 11
<http://www.beliris.be>

Marianne Hiernaux
Porte-parole FR - Responsable
communication
+32 475 82 43 41
marianne.hiernaux@mobilit.fgov.be

Elien De Swaef
Porte-parole NL - Experte en
communication
+32 475 85 65 77
elien.deswaef@mobilit.fgov.be